



BM - Büro des Bürgermeisters

Lügenreuech gegen einen städtischen Beamten

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	18.05.2010	Kenntnisnahme

Bekanntlich hatte ein ehemaliger Mitarbeiter der Stadt Wipperfürth den städtischen Baudirektor Herrn Volker Barthel in den Einwohnerfragestunden des Bauausschusses und des Stadtrates am 17. bzw. 22.09.2009 und damit öffentlich der Lüge gegenüber dem Fragesteller und gegenüber dem Stadtrat bezichtigt. Inhaltlich ging es um eine abwasserrechtliche Angelegenheit. Herr Barthel hatte in seiner Funktion als Fachbereichsleiter in der vorausgegangenen Ratssitzung am 23.06.2009 auf eine auch schriftlich vorgelegte Einwohneranfrage hin die Auffassung der Verwaltung vertreten bzw. verlesen.

Mit verschiedenen Rechtsanwaltskanzleien wurde die Frage der rechtlichen Würdigung bzw. des weiteren rechtlichen Vorgehens erörtert. Letztlich ist überzeugend, insbesondere bei der letzten Rechtsberatung durch einen Anwalt, der die Interessen der Stadt auch in einer anderen juristischen Angelegenheit vertritt, dargelegt worden, dass insbesondere von einer Strafanzeige abgeraten wird, da derartige Verfahren zum einen mit einem erheblichen Aufwand betrieben werden müssen und sie zum anderen in aller Regel zu keinem greifbaren Ergebnis führen. Auf Grund dessen wurde keine Strafanzeige erstattet.

Der damalige Lügenreuech gegen Herrn Barthel bzw. gegen die Verwaltung ist aus Sicht des Bürgermeisters und der gesamten Verwaltungsführung nie konkretisiert worden. Daher wird er nochmals ausdrücklich und in öffentlicher Sitzung zurückgewiesen.